
令和２年度 中部公民館運営審議会概要 

 

１ 日  時  令和２年８月 31 日（月）午後２時～３時 15 分 

 

２ 場  所  長野市立中部公民館 ３階 31 教室 

 

３ 出 席 者  審議委員 ８名（欠席者１名） 

        事 務 局 岩崎館長 柏﨑係長 

 

４ 諮問事項 

 

(1)令和元年度事業報告 

(2)令和２年度運営基本計画について 

(3)令和２年度事業計画について 

(4)その他 

・新型コロナウイルスの対応について 

・本館分室：後町ホールの清掃委託の回数増について 

 

５ 会議概要 

   審議会の開催決定の報告と委員委嘱（二年任期）後、今年度の委員長を決

定いたしました。会議概要は下記のとおり。 

 

 委 員  ４階ホールの冷房設備はつけてもらえないのか？  

 事務局  施設構造上入れられない。 

 

委 員  後町ホールを地区の行事で２月にお借りしたが、暖房器具を使用し

ブレーカーが落ちてしまい、連絡先が分からず館長に直接電話をか

けて来ていただいた。休日等の緊急連絡はどうすればいいのか？  

事務局  長野市役所に連絡をしていただくと家庭・地域学びの課経由で中部

公民館の職員に連絡がいくようになる。体育館なので、暖房器具を

使うほど電気の容量がないため暖房を使用することは出来ない。そ

れ以降の利用者に使用できない旨の説明はしており、施設内に掲示

もしているので、ご理解いただきたい。 

 

委 員  昨年の審議会で第四地区分館の廃止についての報告があったが、建

物は今後どうなるのか？  

事務局  今年度の秋以降に所管替えになる。 



 

 事務局  昨年親子講座の開催が出来なかったことを審議会で報告したとこ

ろ鍋屋田小学校の空き教室で、親子学級や企画講座などをやった

らどうか？とのご提案をいただき、早速今年８月に小学校と公民

館との共催で実現することが出来た。申込者も非常に多く、２回に

分けて開催するほどの盛況ぶりで大変良かった。 

 

委 員  成人式について、開催するのか？着物のキャンセルもあるので早く

決定してほしい。 

事務局  春から何回も地区役員も交え会議を開いており、１０月２６日の会

議で最終決定をする予定です。決定後県や市の感染の状況が変わり

延期や中止になる場合まではわからないが一生に一度のお祝いな

ので開催出来るよう準備をすすめたい。 

委 員  県外の成人者がリモート等参加出来ないか検討してほしい。また、

公民館等の公共施設で Wi-Fi を入れる予定はあるのか？ 

事務局  大岡公民館でこの夏リモートで成人式を開催した。少人数の地区だ

から出来たが、該当者が 1300 名を超える合同成人式では厳しい。 

Wi-Fi の施設導入となると公民館だけの話ではなくなり、市全体・

全公民館の話になる。また導入したことにより予算に見合うメリ

ットがあるのか検討が必要になる。そういうご意見があったとの

報告にさせていただきます。 

 

 事務局  貴重なご意見をいただき、大変参考になりました。今後ともよろし

くお願いします。 

      本日はありがとうございました。 

 

 

                               以上 


